
  

  

 

WEEKLY COMMUNICATION
Rotary Club of Chiba-West

国際ロータリー第2790地区 第3グループ
千葉西ロータリークラブ

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　今　野　文　明　　　　　幹　事　本　橋　和　也
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：https://www.chibawest-rc.net/

   地区スローガン ： 「 Love Other Spirit ～繋ごう次世代へ 夢ある未来に向けて～ 」
クラブ方針 ： 「 豊かな心を持とう！ 今こそ『絆』 」

■ 「ガバナー公式訪問」・延期のため臨時週報会長挨拶 /今野文明 会長
　皆様、改めまして、この厳しいコロナ禍の中、本年度のロータリー活動へのご理解、ご支援を頂
き誠にありがとうございます。緊急事態宣言の延長のため「ガバナー公式訪問」を残念ですが、例
会取消 ( 延期 ) させて頂きました。今後も感染対策を十分して頂き、まず自分自身をしっかり守りそ
れが家族や大切な人達を守ることに繋がると信じ、心を一つにしていかなければと強く感じています。
また、信じ合い、繋がって行くことが重要だと考えます。そして、コロナと戦う時代から、今暫くは
コロナと共存する時代へと考え方を変えなければいけないと感じています。
　私と梶原ガバナーとの付き合いは長く深いです。今から 25 年前お互いに若い頃、千葉青年会議
所で同じ目的に向かって汗を流した間柄です。
　今では、ガバナーとなり手の届かないところにいますが、当時を思い出すと、私が 1996 年に青少
年開発委員長を務めていた時に入会し、当委員会配属になりました。
　この委員会は「花の青少年委員会」と言われメイン事業は、徳島 JCとの「青少年洋上セミナー」で千葉市内の中学 1年生、
2年生、100 名と徳島市内の中学 1年生、2年生、100 名との交換セミナーです。行き帰りのフェリーで一泊し、徳島の中
学生 100 名が待つ少年自然の家で二泊する四泊五日の長い事業です。
　梶原ガバナーは、見れば分かると思いますが、本当に誠実な方で、新入会員なのにこの事業に同行してくれました。心配
なのか常に私の側に居ていろいろ気を使ってくれたり、新入会員なのにアドバイスをしてくれました。だから当時の写真を
見るといつも私と一緒に写っていました。
　この事業の準備で母校への学校訪問で、小学校、中学校の PTA 会長を 8 年もやることになったことも何かの縁かなと思
います。全てが、懐かしい思い出です。
　本年度の会長方針を「豊かな心を持とう！　今こそ『絆』」とさせて頂きました。この長いようで短い一年間で「絆」とは、
作ろうとして作れるものではなく、自然と生まれてくるもので、また深めるものだと思っています。
　コロナのトンネルを抜けたら、またトンネルそして変異ウイルスの変化、この厳しいコロナ禍が続き、毎日言われている｢
三密｣もそうですが、いろいろな意味で分断されている今こそ、改めて人との出会い、結びつき、繋がりを大切にしていく
一年間にしたいと考えています。
　一日も早く緊急事態宣言が解除され皆様とお会い出来ることを楽しみにしています｡ 
以上で、私の挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。

※例会が開催出来ない状況ですが、せめて週報だけは発行したいと考えています。予定していたゲストの方達のご挨拶を
頂くのは勿論のこと、各委員長の近況報告、今後控えている事業への思い、会員へのお願い等、内容は自由です。親睦活
動委員会・前田委員長、クラブ広報 . ロータリー情報委員会・桜井委員長と続き、今週は会員増強 . 退会防止委員会・北村
委員長です。来週は誰になるか、ご期待ください。

■ 国際ロータリー第 2790 地区　2021-22 ガバナー 梶原　等
　 千葉西ロータリークラブ会員の皆様
拝啓、日ごろは国際ロータリー第 2790 地区の運営にご理解とご協力を賜りまして誠にありがとうご
ざいます。
改めまして、千葉西ロータリークラブの皆様、こんにちは。ガバナーの梶原等です。
皆様におかれましては今年度、今野文明会長の掲げられる“豊かな心を持とう！今こそ『絆』”という
会長方針の下、万全を期して素晴らしいスタートされた事とお慶び申し上げます。
又、皆様の団結で「強いきずなを持った、真の仲間づくり」を推し進められます様、御祈念申し上げます。
さて、この度は今月 31 日に予定しておりました公式訪問でございましたが、緊急事態宣言が発令中
という事で延期という事になりました。
貴クラブでは公式訪問の例会開催に向けハイブリッド例会などいろいろな方法を考慮頂きました。誠に
ありがとうございました。ご配慮いただきました事心より感謝申し上げます。
又、地区としまして昨年度のグループ再編、ガバナー補佐の件ではお騒がせしました。
訪問時には、それらの事や今後のクラブの在り方などについても出来るだけ、皆様に直接お会いしてお話をさせて頂きたい
と思っております。
会長、幹事におかれましては新年度スタート早々で休会になり今後予定のプログラムを変更する等調整にはご苦労をおかけ
しますが公式訪問の日程変更に関しましてご理解とご協力を賜ります様お願い申し上げます。
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※ 千葉西ロータリークラブ WEEKLY COMMUNICATIONは SNSやWebに掲載されます



クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】桜井隆宏  【副委員長】海寶勘一  *高橋健一郎  【委員】嶋田　悠  *野城隆憲  *北村悠介  *中村武弘  *川﨑美嘉子
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■ 次週プログラム
　9月14日（火）
　ハイブリッド例会
　新入会員卓話
　　武田逸郎 会員・川﨑美嘉子 会員
　12:30点鐘 （千葉スカイウインドウズ 東天紅）

46

46 0 0 0.00 245,000

00.000 0
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新型コロナの蔓延も勢いを増し、更には 8 月の暑さで大変な時期でありますが体調管理には特にご留意頂きこの時期をお
過ごしください。
千葉西ロータリークラブ、皆様の所に一日も早く訪問できますことを楽しみにしております。
それでは訪問時にはどうぞよろしくお願い申し上げます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　敬　具

■ 委員長リレートーク　会員増強・退会防止委員長　北村悠介
　コロナウイルスは変異を続けながら益々猛威を振るっているようです。今年度こそは会員増強オープン例
会を開催したいと意気込んでいたところですが、コロナ禍の収束が見込めない状況が暫く続きそうというこ
とで、残念ながら少なくとも年内の開催は見送らせて頂きます。先日委員会を開催し、会員増強オープン例
会は３月開催予定としたうえで、開催方法等については引き続き協議を進めることになりました。
　また、退会防止の施策として、在籍年数に応じて表彰を行うなど長年の功労に報いる機会を設けられない
かどうか検討したいと考えております（内容によっては委員会レベルで決められる話ではなくなってくるかも
しれませんが）。
　さらに、会員増強の施策について検討したところ、過去のフォーラム等で出てきた案を次年度以降に繋げるために改めて
検討してはどうかという意見をいただきました。そこで、事務局の森川さんに協力してもらい、過去１０年間で出てきている
意見を確認してみました。その中で複数回出てきている意見であるにもかかわらず、その後に検討が十分できていないの
ではないかと思われるものを下記にピックアップさせていただきます。
　　・当クラブ独自のパンフレットを作る（活動内容や会費等の記載）
　　・同好会の充実化を図る（新しい同好会の設置。女性も入りやすいと望ましい）
　　・銀行の取引先を推薦してもらう（他クラブで実際に行われている）
　　・会費の改訂（他クラブと比較して高め。年会費は抑えて行事毎に徴収する等工夫の余地あり）
　　・青年会議所等の他団体に赴いて直接勧誘を行う
上に挙げたほかにも、「お試し入会期間を設ける」「若
手会員とベテラン会員との交流の機会を積極的に設
ける」といった興味深い意見が出されています。委
員会において実現可能な施策を検討し、実行に移し
ていきたいと考えています。このほかにも見落とさ
れている意見があるかもしれませんし、新たに思い
ついたというものもあるかもしれません。委員以外
の方でもご意見のある方は、私にお伝え頂ければあ
りがたいです。
　今年度は他の委員会とも連携を図って、会員増強・
退会防止に繋げていきたいと考えております。既に
親睦活動委員会の前田委員長とクラブ広報・ロータ
リー情報委員会の桜井委員長にはその旨をお伝えし
てご快諾いただいています。具体的には、親睦活動
委員会で現在進めているインタビュー企画とのコラボ
や、クラブ広報・ロータリー情報委員会で前年度か
ら検討しているHPの充実化といった点で協力していきたいと考えています。
　未曾有のコロナ禍の中ですので，全会員に少しずつお力添えをいただければ幸いです。宜しくお願いいたします。


